

2026 Practice Kits – Skills Ontario Aesthetics Contest

Practice kits may be purchased at a discounted rate from L'Moor for the purpose of practicing for the Skills Ontario Competition.

This year, the kit order forms have been updated to a bilingual Excel format, making it even simpler to order either the complete kit or individual items. The website landing pages will automatically display in French or English based on each visitor's browser settings.

New 2026: An **order deadline and coordinated delivery window** have been introduced by L'Moor so that each school receives their complete practice kits at the same time:

- **Order & Payment Deadline:** February 20, 2026
 - Orders submitted after the deadline will still be accepted; however, item availability may be limited, and delivery dates could be extended.
- **Delivery:** estimated mid-March

Secondary Order Forms can be accessed here: <https://info.lmoor.com/en-ca/skills-ontario-secondary-2026>

Post-Secondary Order Forms can be accessed here: <https://info.lmoor.com/en-ca/skills-ontario-post-secondary-2026>

Trousses de préparation 2026 – Concours Esthétique des Olympiades de Compétences Ontario

Des trousse de préparation sont offertes à tarif réduit chez L'Moor afin d'aider les élèves à se préparer au concours des Olympiades de Compétences Ontario.

Cette année, les formulaires de commande ont été mis à jour et sont désormais offerts en format Excel bilingue, ce qui facilite encore davantage la commande de trousse ou d'articles à l'unité. De plus, la page d'accueil du site Web s'affichera automatiquement en français ou en anglais, selon la langue configurée dans le navigateur de chaque visiteur.

Nouveauté en 2026 : Dans le but que toutes les écoles reçoivent leurs trousse au même moment, L'Moor applique désormais une **date limite de commande** et un **calendrier de livraison coordonnée** :

- **Date limite de commande et de paiement :** 20 février 2026
 - Les commandes transmises après cette date seront acceptées; mais certains articles pourraient être en quantité limitée et des délais de livraison plus longs pourraient s'appliquer.
- **Livraison :** prévue à la mi-mars

Formulaires de commande – **volet Secondaire** : <https://info.lmoor.com/fr-ca/skills-ontario-secondary-2026>

Formulaires de commande – **volet Postsecondaire** : <https://info.lmoor.com/fr-ca/skills-ontario-post-secondary-2026>